

# Se cotizan pipas como oro

**METRO/STAFF**

EN ESTOS momentos, una pipa de agua está altamente cotizada.

“Por nada del mundo cambio la pipa que me van a llevar, ni por todo el oro; necesito ahora más el agua que otra cosa”, dijo José Cruz, quien llegó desde las 2 de la mañana a la garza ubicada al interior del Panteón Civil de San Lorenzo, en Iztapalapa.

La falta del líquido obligó a José y a su familia a comprar tambos y así poder obtener más agua, pero también, comenta, ellos hacen que rinda al doble.

“Con la que lavamos los trastes o con la que nos bañamos después se trapea y con la que se trapea después se le echa al baño”, comentó al momento de que le llenaban sus tinacos en su vivienda ubicada en Calle Nezahualcóyotl, colonia San Lorenzo Tezonco.

Para obtener un autotanque, otras decenas de personas tuvieron que madrugar y hasta pernec-

tar en los puntos de llenado conocidos como garzas.

Ricardo Reza y Rodrigo Morales prefirieron dejar a un lado la comodidad de un colchón, para dormir a rodeados de fosas, hierba, agua sucia, lodo y ratas.

Ellos llegaron a las 23:50 horas a la toma de llenado de pipas; fueron los primeros. Después de siete horas de permanecer a la cabeza de la fila los jóvenes recibieron el agua y la llevaron hasta sus viviendas en la Colonia el Rosario.

Para enfrentar la sequía que padecen 500 mil habitantes, la Delegación prevé la compra diaria de un millón de litros de agua potable a empresas privadas de municipios conurbados, informó el encargado del despacho, Longinos García Ríos.

Sin embargo, este panorama no es el que se vive en toda la metrópoli, pues en la zona de Santa Fe las mangueras fueron sacadas para regar la calle.



En la zona de Santa Fe no supieron lo que era la escasez, pues las mangueras fueron sacadas para regar y barrer las calles.

